

## DISA JAÉN REALIZA TALLER SOBRE ENFERMEDAD DE CARRION.

Con la participación de personal médico de las zonas afectadas por la Enfermedad de Carrión de todo el país, más conocida como Bartonelosis, se viene desarrollando en nuestra ciudad, el Taller para Consultores Clínicos "Experiencias en el Manejo de la Enfermedad de Carrión Aguda Grave".

Participan como ponentes de esta importante certamen científico el reconocido epidemiólogo e infectólogo Dr. Paul Pachas Chávez del Instituto Nacional de Salud; así como el Dr. Douglas López de Guimaraes, Médico Internista del Hospital de Huaraz; el Dr. Víctor Laguna, Coordinador de la Estrategia de Prevención y Control de Enfermedades Metaxénicas y la Dra. Giovanna Mendoza del INS/MINSA.

Durante el acto de inauguración, el Director General de la DISA Jaén, Mg.Sc. Blgo. MARIO TROYES RIVERA, señaló la importancia de este tipo de eventos que permiten la actualización del personal médico en la Enfermedad de Carrión que año a año ataca a mucha gente, especialmente de zonas de pobreza y pobreza extrema, por lo que se hace necesario aplicar mecanismos de prevención, control y tratamiento de la enfermedad.

Igualmente participan de este evento profesionales de la salud de Piura, Lambayeque, Tumbes, Cuzco, Ancash, entre otras regiones que padecen este mal.